
Pièces 8 Pièces

Référence MZIMD090

Prix 1 194 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel
Maison à vendre (83600)
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Dans  un  domaine  privé  sécurisé,  au  cœur  du  massif  de  l'Estérel,  cette  propriété

d'environ 232m2, se situe au bout d'une impasse, en position dominante avec vue

mer.Le  premier  niveau  bénéficie  d'un  vaste  espace  de  vie  traversant  avec

cheminée  et  accès  terrasses,  une  cuisine,  buanderie,  2  chambres,  une  salle  de

bain,  un wc invité.Le niveau rez-de-jardin se compose d'une vaste pièce pouvant

être  transformée  en  atelier,  bibliothèque  ou  salon  d'été  s'ouvre  sur  l'extérieur  et

l'espace piscine, 3 chambres, 2 salles de douche, un wc, une cave et un garage.Le

terrain de 1320m2 vient entourer la maison ...

Set in a secure private estate in the heart of the Esterel mountains, this property of

around 232m2 is  located  at  the  end of  a  cul-de-sac,  in  a  dominant  position  with

sea views.The first level has a large through living area with fireplace and access to

the  terraces,  a  kitchen,  utility  room,  2  bedrooms,  bathroom  and  guest  toilet.The

garden  level  comprises  a  large  room  that  could  be  converted  into  a  workshop,

library or summer lounge opening onto the outside and the pool area, 3 bedrooms,

2 shower rooms, a toilet, a cellar and a garage.The 1320m2 garden surrounds the

house with solar panels, ...
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